

Cara Unik Sampaikan Pesan Kamtibmas, Polisi di Jombang Sulap Mobil Patroli Jadi Gerobak Sayur Gratis

Achmad Sarjono - JOMBANG.SPORC.ID

Jun 3, 2024 - 16:25



JOMBANG – Berbagai upaya yang dilakukan oleh personel jajaran Polres Jombang Polda Jatim ini demi tersampainya pesan Kamtibmas kepada warga masyarakat.

Pesan itupun disampaikan untuk tetap dapat melihara keamanan dan ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas) di wilayah hukum Polres Jombang Polda Jatim.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Polsek Megaluh yang merupakan jajaran Polres Jombang kali ini yaitu dengan menyulap mobil patrolinya menjadi gerobak sayur.

Dengan membawa gerobak sayur itu Polisi berkeliling kampung setiap Jumat untuk membagikan sayur-sayuran ke warga secara gratis sembari berpatroli.

Kontan saja warga kampung khususnya kaum emak – emak berkerumun untuk mendapatkan sayuran gratis dari Polisi yang diketahui anggota Polsek Megaluh Polres Jombang ini.

Disaat warga sudah ngumpul itulah, aksi Polisi menyampaikan pesan – pesan Kamtibmas dilakukannya sembari membagikan sayuran gratis.

Kapolsek Megaluh, AKP Wawan Purwoko mengatakan kegiatan yang dilaksanakan itu disamping upaya menyampaikan pesan Kamtibmas dengan mendekati diri kepada Masyarakat juga dalam rangka kegiatan sosial setiap hari Jumat.

“Jadi kami laksanakan kegiatan ini setiap hari Jumat dengan bergilir dari satu kampun ke kampung yang lain di wilayah hukum Polsek Megaluh,”kata AKP Wawan, Senin (3/6).

Sayuran yang dibeli dari Pasar Megaluh itu kata AKP Wawan dikemas dengan tas kresek dan diikat di sisi kiri kanan bak belakang mobil.

“Sayuran kami beli dengan iuran dari anggota yang ingin berbagi di Jumat berkah untuk warga Masyarakat, “ungkap AKP Wawan.

Sayuran yang dibagikan berupa kangkung, kacang panjang, terong, mentimun hingga bayam.

"Jadi ini kita juga berpatroli. Kami berikan sosialisasi ke masyarakat terkait kamtibmas di kampung," ucapnya.

Sementara itu salah satu warga yang mengaku bernama Lilik (45) awalnya kaget saat mobil Polisi membawa sayuran datang ke kampungnya.

"Kirain tadi pak Polisi jualan sayur, ehh setelah saya kesini ternyata dibagikan gratis. Terima kasih pak Polisi, sering-sering kayak gini ya," kata Lilik (45), warga Desa Sidomulyo.

Di tempat terpisah, Kapolres Jombang AKBP Eko Bagus Riyadi mengapresiasi inovasi yang dilakukan para personel Polsek Megaluh itu.

Ia berharap, patroli dengan cara bagi-bagi sayuran itu selain dapat membantu Masyarakat saat Jumat Berkah juga misi utama mendekati diri pada warga untuk menyampaikan pesan Kamtibmas dapat terlaksana dengan hasil Kamtibmas yang kondusif.

"Ini bentuk inovasi yang bagus, kami apresiasi. Jadi kita bisa lebih dekat lagi dengan masyarakat. Kita bisa dengar keluhan langsung dari masyarakat melalui patroli itu," pungkasnya. (*)